

PRESSEMITTEILUNG

„Friendly Monsters, Roboter-Objekte, Birdies und Cowboys“

DER ERSTE KINDER KUNST CLUB ANGELN IST ERÖFFNET.
AM SONNTAG, 15. OKTOBER 2023 IST AB 12:00 UHR OPEN HOUSE!

Seit dem 8. Oktober 2023 hat Angeln einen KINDER KUNST CLUB, in dem ausschliesslich Kunstwerke von Kindern zwischen 5 und 14 Jahren öffentlich ausgestellt werden.

Entstanden sind diese Kunstwerke seit Mai 2022 auf Initiative des Vereins KUNST FÜR ANGELN e.V. bei workshops des Vereins auf dem Wittkielhof unter Anleitung der Künstler Malte Urbschat (Schleswig-Holstein), Rupprecht Matthies (Hamburg) und Henrik Becker aus Flensburg. Ausserdem hat der Verein KUNST FÜR ANGELN e.V. Original Kunstwerke als Leihgaben an Schulen in Angeln gegeben, um die Kreativität im Rahmen des Kunstunterrichts zu fördern und um künstlerische Interpretationen der Leihgaben zu erbitten. Auch diese Ergebnisse werden im KINDER KUNST CLUB ANGELN gezeigt.

Dazu zählen u.a. auch Kunstwerke von Kindern der Kaj-Munk-Skole Kappeln, der Nordlicht Schule in Süderbrarup und der Heinrich-Andresen-Schule in Sterup.

Mittlerweile sind so viele Kunstwerke entstanden, die es lohnen, öffentlich ausgestellt zu werden. U.a. werden Werke gezeigt mit Titeln wie „Friendly Monsters“, „Roboter“, „Birdies“ und „Cowboys“ sowie die Original Vorlagen der Künstler Malte Urbschat, Rupprecht Matthies und Henrik Becker.

Am Sonntag, den 15. Oktober ist OPEN HOUSE und der KINDER KUNST CLUB wird dann ab 12:00 Uhr geöffnet sein.

Begrüsst werden die Besucher und Besucherinnen aller Altersgruppen von Clara (8 Jahre) und Armin (10 Jahre), die vom Verein KUNST FÜR ANGELN e.V. zu den Vorsitzenden des Clubs berufen wurden.

Beide haben bei jedem der bisher 4 workshops vom Verein KUNST FÜR ANGELN e.V. mitgemacht und führen am 15.10.23 ab 12:00 Uhr durch die Ausstellung, in der ca 80 Exponate zu sehen sind.

„Ich bin ganz besonders stolz, diesen ersten KINDER KUNST CLUB in ANGELN - zusammen mit meinem Bruder Armin- zu leiten und freue mich auf ganz viele Kinder als Besucher. Die Eltern sind natürlich auch eingeladen“, so Clara (8).

Und Armin(10): „Ich habe bisher in allen workshops zusammen mit meinem Freund Bela gemeinsam Kunstwerke erschaffen, nach Anleitung der anwesenden Künstler, die eines ihrer Original Werke als Vorlage zur Verfügung gestellt hatten. Ein Kunstwerk von Bela und mir - unser „Partyfuchs“ - ist sogar vom Verein KUNST FÜR ANGELN erworben worden und ist jetzt Teil der Sammlung, was mich ganz besonders freut.“

Der Verein KUNST FÜR ANGELN e.V. wurde im April 2022 von der Sammlerin Ingrid Roosen-Trinks - die Angeln seit 1990 ihre „Herzens-Heimat“ nennt und dort ihren 2. Wohnsitz hat - gegründet und bietet Programme für Seniorinnen und Senioren an sowie für Schüler der Oberstufen und für Kinder zwischen 5 und 14 Jahren. Das Programm soll auch noch durch Kooperationen mit Kitas erweitert werden.

Ingrid Roosen-Trinks, Vorstand vom Verein KUNST FÜR ANGELN e.V. : „Die Förderung von Kreativität und künstlerischer Phantasie von Kindern und Jugendlichen steht für uns ganz oben auf der Liste unserer Zielsetzungen. Mit der Eröffnung der KINDER KUNST CLUBS ANGELN kommen wir diesem Ziel ein grosses Stück näher!“

Alle Programmangebote von KUNST FÜR ANGELN e.V., inkl. aller Kinder Workshops, sind gratis

Anmeldungen unter visit@kunstfuerangeln.de

Der nächste Kinder Workshop findet am Sonntag, den 28. April 2024 um 12:00 Uhr unter der Leitung der Flensburger Künstlerin Nele Engler statt.

Weitere Infos unter
www.kunstfuerangeln.de

Für Presseanfragen:
Ingrid Roosen-Trinks
Vorstand
KUNST FÜR ANGELN e.V.
in.roosen@icloud.com
visit@kunstfuerangeln.de
+49-172-2022979